

# ペンギン組だより

大和こども園  
R6年 6月28日

先日は保育参観に来ていただき、ありがとうございました。日頃のお子様の姿をみていただけたかなと思います。今後も、お子様の成長や可愛い姿を、保護者の皆様と見守りながら過ごさせていけたら幸いです。

今月後半からは水遊びが始まりました。たらいの中の水に手を入れ、ばしゃばしゃと水の冷たさを感じたり、ジョウロから水が流れる様子を繰り返し楽しんだり、夢中になって遊ぶ子どもたちです。そして、外でたくさん遊んだ後は、水分補給をしています。毎日の積み重ねで、「二つのおてて」でしっかりとコップを持ちこぼさずに飲めるようになってきています！お食事も、手づかみ食べからスプーンを自分で持とうとする姿が増え、うまくすくえない時は保育者に助けを求めています。自分でできたと達成感をもてるように、見守っていこうと思います。

## お部屋での様子

バスにのってゆられてる♪



### ～色水でお絵描き～

色水を凍らせて作った、色氷で、お絵描きをしました。氷の冷たさやツルツルとした触り心地、感触を味わいました。また、溶けて、紙に色がついていくと、笑顔をみせたり「もっとしたい」と手を伸ばしたりしていました。

織姫と彦星のお洋服になりました☆  
また一緒にみてくださいね♪

なんだこれ～？



ツルツルでつかめないね～

